

8 commentaires:

Anonyme 1 février 2024 à 13:00

Lettre ouverte publique adressée à Monsieur Thierry Meyssan, relativement à son ouvrage L'Effroyable imposture, publié en 2002 pour dénoncer les faux attentats du 11 septembre 2001 à New-York attribués à des islamistes, et les persécution subies dès le 1er octobre 2001 par mon ami Daniel Milan pour la même dénonciation, soit une année avant.

Communication de Michel Dakar, le 1er février 2024, à Villequier en France

<http://the-key-and-the-bridge.net/lettre-ouverte-a-thierry-meyssan-sur-l-effroyable-imposture.html>

Sommaire :

- 1 – Introduction et prévention
- 2 – Lettre ouverte
- 3 – Documentation (photographies des tortures, certificats médicaux, arrêt de la CEDH, article d'Actualité Juive de 2005, de Jean-Yves Camus et autres.

[Répondre](#)

Anonyme 1 février 2024 à 13:35

Le choix du CO2 comme polluant d'un prétendu réchauffement climatique n'est pas dû au hasard, c'est nous qui sommes visés : « ils » comptent nous affamés, nous empêchés de transmettre la vie (nous expirons trop de CO2). Leur agenda est un génocide mondial programmé ! « Ils » ce n'est certainement pas le « milliard doré » dont on parle mais plutôt un petit groupe à l'esprit messianique démoniaque.

[Répondre](#)

▼ [Réponses](#)

Anonyme 1 février 2024 à 16:06

Selon sa "race", soit humaine soit surhumaine, le quota de respiration quotidienne sera instauré.

La fréquence respiratoire pour un adulte en bonne santé au repos est de 12 à 18 respirations par minute, ce qui signifie que nous respirons au moins 13 000 litres, soit plus de 15 kg d'air chaque jour. Au total, au cours de sa vie, un humain âgé de 80 ans aura ainsi respiré plus de 350 millions de litres d'air en moyenne. Soit l'équivalent de près de 140 ballons de montgolfière.

Les "races" inférieures, soit la masse, seront restreintes à 3 kilogrammes d'air par jour, la "race" supérieure, elle aura droit à 20 kilogrammes.

On aura des micro-compteurs d'air, genre de Linky, chirurgicalement implantés dans la trachée artère. connecté via les tours 5G et les satellites,

Michel Dakar, voyant extra-terrestre en visite sur la Terre

Anonyme 1 février 2024 à 16:08

<https://www.reeleak.com/480829/sexy-woman-drowning-in-a-pool>

Ce site est selon moi, un des organes de destruction de la population

Il est à suivre pas à pas, cette vidéo date du 31 janvier 2024
Michel Dakar

Anonyme 1 février 2024 à 17:38

ne pas aller sur <https://www.reeleak.com/480829/sexy-woman-drowning-in-a-pool> qui vous bloque l'ordi avec chantage au virus et pour le reste c'est un site de cul donc rine à voir avec l'info annoncée

Anonyme 1 février 2024 à 18:11

En effet, il ne faut absolument pas découvrir ce site qui est l'un des plus pernicioeux et pervers que le régime a mis en place.

On peut le considérer comme le poisson pilote de ce genre de sites, et le lieu expérimental pour les méthodes tendant à détruire la conscience, la sensibilité, l'empathie de la masse, méthodes qui seront appliquées après les avoir éprouvées et étudiées grâce à ce site, sur des sites plus généralistes et grand public

Merci de nous avoir prévenu, Monsieur - ou Madame - ou autres

Anonyme 1 février 2024 à 18:56

A vous lire, on peut penser que ces sites de ce genre ont pour objectif caché de rompre le sens vital de l'empathie dans la masse, de façon à lui faire perdre tout esprit de solidarité, afin de pouvoir la diviser et de rendre hostile chaque individu contre les autres individus, cela pour faciliter son élimination ?

[Répondre](#)

Anonyme 1 février 2024 à 20:35

Oui mais, si tout merde à bloc dans le Bloc des Tocard, c'est parce qu'ils ont été subvertis par la clique judéo-sionisto-messianisto-transhumano-mondialiste.

Demandez si ce n'est pas vrai, à par exemple, la CIA, à Soros, à Klaus Schwab ou à Bill Gates. Bill Gate, par exemple, a été mandaté par la CIA pour fabriquer des systèmes informatiques permettant de piller le travail des pigeons qui achèteront ces systèmes.

Mais il n'y a pas que les Tocards qui sont foutus, la planète Terre l'est tout autant, puisque contaminée par la pollution du plastic et des perturbateurs endocriniens, au point qu'une partie de la faune mâle devient femelle. Le plastic se retrouve sous forme de minuscules particules, partout dans les océans et les sédiments, et les perturbateurs endocriniens indestructibles, éternels, souillent les eaux et la nature. Ils sont fabriqués par l'industrie des judéo-sionisto-messianisto-transhumano-mondialistes. Et ces malades mentaux savent très bien ce qu'ils font, mais ils pensent qu'une fois qu'ils nous auront tous éliminés, ils résoudreont les problèmes de pollution avec leur fausse science.

Machin

[Répondre](#)

